

安倍暴走政治を許さない集会

若宮公園にて開催

日（土）久屋の「光の広場」
 （集会は13..30から、デモ行進
 は14..30から）です。土曜日で多
 くので周りの人々に呼びかけて多
 数の参加をお願いします。
 （記
 あいち支部・氏家）

雨の降る中、3月19日に「安倍暴走政治を許さない集会」が若宮公園で行われました。500名の参加でした。丁度この日は「森友問題」の集中審議が国会で行われていました。そして、内閣支持率は各マスコミ調査でも急落し、今までに無い国民の安倍内閣への不信が表れています。そうした私たちの怒りと熱気が集会となり、デモになりました。

「安倍内閣いますぐ総辞職」のスローガンで、これからも抗議の声を出していきましょう。当日の全国一般の参加者は3名でした。

全労連
一舟安愛矢口
発行
2018年 4月19日((木))
NO: 05号
発行責任者
全労連・全国一般労働組合愛知地方本部執行委員長：煤本



**ONE FOR ALL
ALL FOR ONE**

東信化成はパワハラ問題から目をそらすな！

【経過】

あいち支部傘下の東信化成分会では現在、パワハラを受けた組合員が名古屋地裁に提訴し裁判で闘っています。裁判は、昨年11月24日に証人尋問が行われ、その後裁判長の斡旋で2回の和解交渉が行われましたが被告は「謝罪はするがお金は一銭も出さない」との頑なな姿勢のため決裂。来る、5月25日に判決が出る予定です。

このようなパワハラが起こった東信化成に対して私たちは、争議解決に向けての要請書と団体交渉申し入れ書を2月6日に提出をしてきました。これに対し会社からは、「社長が入院中のため対応が出来ない」との返事。労務担当は「判決が出るまでは回答も交渉もしない」という不誠実な返事をしていました。組合は、交渉は出来なくとも、回答は出せるのではないか！と粘り強く回答提示を求めてきました。そして、3月8日に回答提示を督促する文書を提出し、その回答を3月21日に受け取り

に行くので対応してもらいたい、という申し入れをして、当日会社を訪問しました。

【要請行動】

当日は、全国一般愛知地本の役員4名と、地域労連の議長、そして当該分会長の6名で会社への要請行動を行いました。約1時間の話し合いがもたらされました。会社からは、取締役専務、労務担当、総務部長の3名が対応しました。

話し合いの中で組合からは、パワハラに対する社会の見方は厳しい、社会的信頼を企業として損なうものだ。パワハラをする側はパワハラをしている自覚がないもの、企業としての管理職教育や研修が必要ではないか。裁判に納得が行かないときには組合は上告する。今度は、会社も巻き込んで闘う決意である。

組合は今後の推移を見極め、適宜街宣行動や各方面への要請行動も企画していく予定です。仲間の力で一日でも早く勝利しますよう！

(記) あいち支部執行委員長
市場

一日でも早く解決を！



編集後記

今回で「全国一般愛知」機関紙は5号目の発行になります。前号より読まれやすいよう、次号も機関紙作りに取り組んでいきます。今回ご協力していただいた皆様、ありがとうございました。

愛知地方執行委員

山田正吾

5月1日(火)

愛知中央メーデー
(白川公園)

5月2日(水)
第8回合同三役会

5月25日(金)
東信化成パワハラ裁判判決

5月26日(土) 27日(日)
中央拡大執行委員会

6月7日(木)
単一協議会幹事会

6月23日(土)
出資総代会

7月22日(日)
愛労連定期大会

今後の予定